



Entrevista / María Luisa Mendoza Mondragón (Diputada – PVEM)

CIUDAD DE MÉXICO (ADRIANA DELGADO).- *(Sobre su intento de asalto en la autopista México-Querétaro)* “No todos denuncian, porque no creen en la administración de justicia, pero estoy convencida de que sí tenemos que hacer algo. Presenté una denuncia en el Estado de México, ahí es donde me hicieron el favor de recabar mis datos y esta a su vez, la va a remitir al estado de Hidalgo donde fueron los hechos, esto por supuesto, llevará unos días y espero que no sean muchos.

“Me dijeron que están en la búsqueda de recabar más información, pero hasta el momento, el único acercamiento fue en el estado de México, ni siquiera de la Guardia Nacional”.

https://drive.google.com/file/d/1g3KNRNYuyd-8mfLc-IHw3viPhw_27vuh/view